



Sortie au domaine de Boisbuchet (collège et patrimoine) pour les 4ème LCE allemand

publié le 26/09/2021

Jouer et chanter la nature pour nous unir (LCE allemand, Erasmus+)

Descriptif :

Sortie au domaine de Boisbuchet dans le cadre du projet Jouer et chanter la nature pour nous unir (Erasmus+)



Vendredi 24 Septembre, nous sommes allés au domaine du Boisbuchet à Lessac dans le cadre de collège et patrimoine financé par le département de la Charente.



(MPEG4 de 28.7 Mo)

Nous avons commencé par visiter la collection de chaises et le guide nous a parlé de leurs différents designers et de leurs formes. Certains d'entre-nous ont renommé le domaine : le "château des chaises". Certaines chaises avaient des formes qui rappelaient celles trouvées dans la nature.



Nous avons ensuite étudié l'architecture de différents pavillons sur le domaine. Nous avons particulièrement apprécié la maison d'hôte traditionnelle japonaise car elle ressemblait à ce que nous voyons dans les mangas. Nous

avons aussi aimé le lit mezzanine de la Techstyle-Haus, un prototype du pavillon autosuffisant recouvert de textile.



Nous avons ensuite participé à un atelier créatif "les lampes" où nous avons transformé des bouteilles en plastique usagées en guirlande de lampe en utilisant notamment des éléments trouvés dans la nature.



